
同窓会役員関係者の皆様 

 

・１０月９日、附設高校「新校舎竣工式」に行ってまいりました。 

戸田建設の井上社長（８回生）も来られており、お礼を申し述べました。 

玉串捧呈を、理事長、学長、校長、の次に行ないました。 

校舎も清潔で何よりですが、何といっても「思考廻廊」がすばらしい。 

階段を上がりながら、各回生の夢のある明るい表現とともに、学校の歴史を、 

振り返っていくことになり、青く多感なあの時代の感覚に浸って、感動しばし！ 

という感じでした。これによって、附設らしさが明確にまた一つ加えられました。 

他校には真似のできない、素晴らしいものだと誇りに思いました。 

関係者一同のご努力、ご尽力の賜物です。まことに有難うございます。 

写真を撮っていないので、皆さんにお示しできず、申し訳ありません。 

今度どなたか、訪問して写真をＨＰにアップして頂けると有難いです。 

 

・なお、１０月６日進路講座に行って参りました。 

２３回生の幹事長、古賀さんが当日の講師方の面倒を見て下さっていました。 

日本航空の人事グループリーダー栗原宏和（２９回生）さんの講義を 

聞きましたが、「日本航空再生の軌跡と今後」とても聞き甲斐がありました。 

各教室、今年は、寝ている生徒が殆どいませんでした。新校舎によるのか 

講師によるのか、学年の特徴なのかは、分かりません。 

 

・同窓会は、確実に前進しています。前会長の古賀さんや、１３回生の栗田さん 

達が、東北の病院に勤務して頑張ってくれています。 

附設高校同窓会には、益々の貢献と発展が期待できるようです。 

長谷川房生拝 


